

## **Cono Sur de Lima apoya a Guerrero (18 – 09 – 05)**

Una enfervorizada multitud aclamó anoche al líder de PERÚ AHORA, como el candidato presidencial para las próximas elecciones generales del 2006. Jóvenes de uno y otro sexo, así como miles de amas de casa, trabajadores, estudiantes y otros, se reunieron en Villa María del Triunfo, donde dieron cálida bienvenida a Luis Guerrero Figueroa.

La gran fiesta democrática se inició a las siete de la noche, en medio de una impresionante algarabía, en la urbanización San Gabriel de ese populoso distrito, donde acudieron unos tres mil militantes y simpatizantes provenientes de Pamplona, Villa El Salvador, Tablada de Lurín y otros del Cono Sur.

El secretario general del partido, Jorge Chávez Sibina, resaltó el entusiasmo, fe, la fuerza de los ideales de los jóvenes, con la visión de construir un país digno de nuestra historia. “Estamos construyendo una alternativa política, viable real, que conlleve a reformas radicales del Estado y del mercado, que nos permita superar las grandes desigualdades sociales y de exclusión que vive la mayoría de la población. Es el sentir de Perú Ahora”, dijo.

Cerca de las ocho de la noche se hizo presente Luis Guerrero, quien fue aclamado desde su ingreso con banderolas y paneles de bienvenidas. Cabe resaltar la energía que viene ofreciendo el líder de PERÚ AHORA, pues acababa de llegar de un viaje extenso por la zona norte del país, donde se reunió con rondas campesinas comunidades, jóvenes universitarios y empresarios del lugar.

Durante su alocución, Luis Guerrero convocó a la población a organizarse para hacer frente al avance de la delincuencia común, así como a fortalecer las juntas vecinales y organizar las rondas urbanas para dar tranquilidad y propiciar el funcionamiento de micro y pequeñas empresas dentro de un marco de cultura de paz,

Dijo que este viernes, sábado y domingo se desplazará a la zona sur del país, en donde tiene previsto reunirse con dirigentes y militantes de Arequipa, Moquega y Tacna , tanto para ver el fortalecimiento de la organización partidaria y atender los problemas que afronta las ciudades de esas regiones.

Cabe resaltar que Luis Guerrero, expuso la propuesta de PERÚ AHORA, orientada a la solución de problemas cotidianos en temas de vivienda, seguridad alimentaria, seguridad ciudadana y lucha contra la corrupción.

En el mitin estuvieron presentes muchos artistas locales así como jóvenes que dieron el colorido y pusieron la energía en danzas folclóricas. Posteriormente, los dirigentes de Huaycán, San Gabriel así como otras jurisdicciones, hicieron conocer que el Estado ha marginado a la población desde hace mucho tiempo y que a la fecha se encuentran en total abandono.